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273,7 миллиона 
рублей 

дополнительно направил 
на дорожные ремонты 
в четырех муниципалитетах 
региона губернатор  
Евгений Куйвашев

Постановление 
о распределении 
дополнительного 
финансирования принято 
на заседании регионального 
правительства 14 декабря. 
Средства выделят Богдановичу, 
Среднеуральску, Серову 
и Волчанску. 

Кроме того, в ходе 
заседания правительства 
на три миллиарда увеличено 
финансирование госпрограммы 
развития транспортного 
комплекса Свердловской 
области. Значительная часть, 
два миллиарда рублей, будет 
направлена на содержание 
дорог. Еще 900 миллионов – 
на субсидирование 
пригородных 
железнодорожных перевозок.

>86 
миллионов 
рублей 

направят на закупку 
техники и оборудования 
для природных парков 
и заказников Свердловской 
области

Автомобили повышенной 
проходимости, снегоходы 
и снегоболотоходы, трактора 
и лесопатрульные комплексы 
поступят в распоряжение 
сотрудников особо охраняемых 
природных территорий 
региона.

Проект губернатора получил федеральную поддержку 
Татьяна БУРОВА

Заместитель председателя 
Совета Федерации 
Федерального Собрания РФ 
Инна СВЯТЕНКО была вчера 
с рабочим визитом на Среднем 
Урале. 

На встрече с губернатором 
 Евгением Куйвашевым она вме-
сте с председателем Законода-
тельного Собрания Людмилой 

Бабушкиной обсудила перспекти-
вы реализации в Свердловской 
области масштабного проекта по 
созданию медицинского класте-
ра. Этой теме было посвящено и 
выездное заседание Совета по ре-
гиональному здраво охранению 
при Совете Федерации, которое 
прошло в Заксобрании.

Напомним, проект по соз-
данию инновационного меди-
цинского кластера «Академиче-
ский» Евгений Куйвашев пред-

ставил 25 ноября на выставке 
«Россия» на ВДНХ в Москве. Его 
реализация позволит укрепить 
технологический суверенитет 
России в медицинской сфере и 
комплексно решить ряд задач. 

Планируется, что кластер 
объединит ключевые лечебные 
и научные учреждения в самом 
молодом районе Екатеринбурга. 
Здесь поэтапно разместятся На-
учно-исследовательский инсти-
тут охраны материнства и мла-

денчества, Уральский государ-
ственный медицинский уни-
верситет с комплексом учеб-
ных корпусов и общежитий, на-
учные организации УрО РАН и 
 УрФУ, медицинский центр Ака-
демического района, новый 
онко центр, технопарк и реаби-
литационный центр. Кроме то-
го, проект предусматривает со-
здание комплекса инженерной, 
транспортной и социальной 
инфра структуры, а также обе-

спечение сотрудников доступ-
ным и комфортным жильем.

На встрече с Инной Святен-
ко Евгений Куйвашев подчер-
кнул, что создание медкластера 
позволит вывести оказание ме-
дицинской помощи в регионе 
на качественно новый уровень, 
решить один из важнейших во-
просов здравоохранения – ка-
дрового обеспечения сферы. 

Продолжение на стр. VI 

Сергей РЫБАКОВ

Вчера в Москве прошла 
традиционная Прямая 
линия с Президентом России 
Владимиром ПУТИНЫМ. 
В этом году она впервые 
проводилась в новом формате, 
вместе с большой пресс-
конференцией. 

Глава государства одновре-
менно общался как с обычны-
ми гражданами, так и с пред-
ставителями зарубежных, фе-
деральных и региональных 
СМИ.  

Мероприятие продлилось че-
тыре часа.  За это время Влади-
мир Путин ответил на порядка 
80 вопросов и обращений. 

Вопросы президенту можно 
было задать как в ходе Прямой 
линии, так и заранее. Начиная с 
первого декабря, они принима-
лись по бесплатному телефону, 
на сайте, в соцсетях и через при-
ложение в смартфоне. К концу 
прямого эфира количество во-
просов, поступивших президен-
ту, составило примерно три мил-

лиона. Основные темы касались 
международной обстановки, 
специальной военной операции, 
будущего новых регионов, рос-
сийской экономики, социальной 
сферы и здравоохранения, задач 
на новый президентский срок и 
многого другого. 

Владимир Путин в прямом эфире подвел итоги года 
и ответил на вопросы журналистов и жителей страны

ИТОГИ ГОДА
С ВЛАДИМИРОМ ПУТИНЫМ 
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Обозреватель «Областной газеты» 

Михаил Батурин работал на пресс-конференции 

Президента России. Второй раз, спустя 15 лет 

Ежегодно на пресс-
конференцию Президента 
РФ съезжаются журналисты 
со всей страны. Приглашение 
посетить встречу с главой 
государства получила 
и «Областная газета». 
Обозреватель Михаил 
БАТУРИН такое мероприятие 
посещает уже во второй раз.

Прошло больше 15 лет. Пер-
вый раз я был на пресс-конфе-
ренции нашего президента 
14  февраля 2008 года. Заканчи-
вался второй срок полномочий 
главы государства Владимира 
Путина. Владимир Владимиро-
вич уходил с поста, это было по-
нятно. По сути, тогда он подво-
дил для себя черту. Это чувство-
валось. Именно тогда прозвуча-
ла фраза, вошедшая в анналы 
впоследствии: «Я работал, как 
раб на галерах». 

Многие уже привыкли к 
жесткой риторике президента 
и его шуткам, что называется, 
не в бровь, а в глаз. Но эта фраза 
была неожиданной. 

В 2008 году президент об-
щался с журналистами больше 
четырех с половиной часов. Это 
была самая длинная пресс-кон-
ференция. Вероятно, не ожи-
дая такой щедрости по време-
ни, коллеги начали задавать во-
просы из серии «а подарил ли 
вам кто-то валентинку сегодня» 
(пресс-конференция проходи-
ла 14 февраля).

Вообще, все было проще 
тогда, как и сама жизнь, навер-
ное. Прилетел в Москву, подо-
шел к воротам Спасской баш-
ни, люди в форме сверили па-
спорт по спискам и пропустили 
в Кремль.

В этот раз даже само место 
проведения пресс-конферен-
ции заранее не раскрывалось. 
Аккредитация на пресс-конфе-
ренцию президента проходила 
заранее, списки журналистов 
утверждались в Москве. Не ис-
ключено, что происходила ка-
кая-то проверка. За бейджиком, 
дающим право прохода на ме-
роприятие, тем не менее нужно 
явиться в администрацию пре-

зидента не просто с паспортом, 
но и с действующим редакци-
онным удостоверением.

Прилетаю в столицу нака-
нуне пресс-конференции. По-
сле уральских морозов Москва 
непривычна: пасмурно, снежно, 
тротуары подметены, в метро 
слякоть. Город накрыл какой-то 
циклон. Из аэропорта сразу еду 
в администрацию президента 
на улицу Ильинку. Бейдж выда-
ют вместе с подарочной папкой, 
в которой фирменная ручка, на-
стольный календарь на следую-
щий год, блокнот формата А4. 
Узнаю, что встреча с президен-
том будет проходить в Гости-
ном дворе. Получаю инструк-
цию, что можно проносить, че-
го нельзя. Коллеги-журнали-
сты, чтобы привлечь внимание 
главы государства, исхитряются 
кто как может: прическа, одежда, 
плакаты. Размер плакатов в этот 
раз ограничен форматом А4.

Получаю инструкции и 
иду в другой корпус админи-
страции президента на ули-
це Ильинке: чтобы пройти на 
мероприятие, нужен отрица-
тельный тест на ковид и грипп 
штаммов А/В. Поток журнали-
стов большой, тесты берут сра-
зу в нескольких кабинетах.

Все требования соблюдены. 
В день, когда президент под-

водит итоги, проход в Гостиный 
двор начинается с 8:30 для сни-
мающих и с 9:30 для пишущих 
журналистов. Наивное предпо-
ложение, что спокойно доеду до 
Красной площади, полюбуюсь 
на каток у ГУМа, храм Василия 
Блаженного и спущусь на Вар-
варку к Гостиному двору рухну-
ло сразу. Большая часть центра 
оказалась перекрыта полицией. 
Пришлось кружить через Лу-
бянскую площадь, Ильинский 
парк и уже оттуда, свернув на 

Варварку, упереться в очередь, 
состоящую из одних журнали-
стов.

Дальше еще одна санитар-
ная проверка. Созданная в Рос-
сии рамка, по типу тех, что сто-
ят в аэропортах, измеряет тем-
пературу и обрабатывает про-
ходящего через нее обеззара-
живающим паром. 

Все в ажитации. Удастся или 
нет задать вопрос – неизвестно. 
Многим удавалось. Вспомнить 
хотя бы про «вятский квас». Но 
в любом случае присутствовать 
лично на пресс-конференции  – 
это возможность для журнали-
стов понять больше, чем глядя 
трансляцию по ТВ. Важен эф-
фект присутствия. Как говорят 
в театральном мире: главное  – 
подтекст, а он есть даже в ми-
мике главы государства. Да и са-
ма энергетика Владимира Пути-
на говорит порою больше, чем 
слова.

Прошел все проверки. С ули-
цы попал в шатер с металло-
искателями. Здесь же проверя-
ют данные тестов на ковид и 
грипп. Поскольку я сдавал их 
здесь же, в администрации пре-
зидента, то мои данные есть в 
общих списках. Вижу, пока ищут 
мою фамилию, что одна стро-
ка с фамилией журналиста вы-
делена ярким цветом. Видимо, 
он тест не прошел и его развер-
нут. Помимо металло искателей 
есть и личный досмотр вещей. 
Но вот наконец-то и вход в 16-й 
подъезд Гостиного двора. Гарде-
роб. Обработка рук антисепти-
ками. Горячий кофе! С Зарядья 
так дуло, что всех в очереди уже 
начинало мелко потряхивать. 
Особенно было жалко девушек 
с модными стрижками и ино-
странных коллег. Но те стояли в 
общей очереди и «только спро-
сить» не лезли.

Формат встречи с президен-
том необычный – это совмещен-
ная с Прямой линией пресс-кон-
ференция. Только на Прямую 
линию поступило более 2,1 млн 
вопросов. В течение всей встре-
чи они выводились на экраны в 
зале. Были и нелицеприятные, 
сложные, а то и злые. Оно и по-
нятно, люди ищут правды у гла-
вы государства. Ищут, потому 
что верят: Путин поможет. Прак-
тика предыдущих Прямых ли-
ний показывает, что так и есть. 

Право задать вопрос да-
ет пресс-секретарь президента 
Дмитрий Песков или сам пре-
зидент. Владимир Путин не-
которые вопросы из видео-
обращений, от журналистов 
брал на карандаш. Успевал пре-
зидент прочесть и вопросы, ко-
торые выводятся на экраны. 
И на них также следовала реак-
ция главы государства.

 То, что встреча станет весь-
ма продолжительной по вре-
мени, ожидалось. Совместный 
формат это предполагал. Но всё 
заканчивается. Выходит время 
и этой встречи. 

Как всегда, поразила способ-
ность Владимира Путина быть 
в курсе всех вопросов и ответ да-
вать с ходу. Конечно, задать во-
прос смогли не все. Дмитрий Пе-
сков давал слово прежде всего 
федеральным и иностранным 
СМИ, региональные СМИ вы-
бирал чаще сам президент. Во-
просы от регионалов имели не 
только местную тематику, но 
и общефедеральное значение. 
Зал реагировал живо, и даже на 
выходе из Гостиного двора слова 
президента, услышанные сегод-
ня, продолжают обсуждаться и 
анализироваться. Пресс-конфе-
ренция прошла, пора делать вы-
воды и конкретные шаги.

Эффект присутствия

ИТОГИ ГОДА
с Владимиром
ПУТИНЫМ
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КОММЕНТАРИИ

Людмила БАБУШКИНА, 
председатель Законодательного Собрания 
Свердловской области:

– В ходе Прямой линии с гражданами и большой пресс-конференции 
с представителями СМИ Президент Российской Федерации Владимир 
Владимирович Путин обозначил важнейшие задачи, стоящие перед 
нашей страной. Прежде всего это укрепление суверенитета.

«Для такой страны, как Россия, существование, просто существование 
нашей страны без суверенитета невозможно, ее просто не будет», – 
отметил глава государства.

Президент Российской Федерации подчеркнул, что у понятия 
«укрепление суверенитета» есть несколько важнейших аспектов: это 
повышение обороноспособности страны, укрепление общественного 
суверенитета (имеется в виду безусловное обеспечение прав, свобод 
граждан страны, развитие политической системы, парламентаризма), 
обеспечение безопасности и суверенитета в сфере экономики, 
технологического суверенитета.

Владимир Владимирович Путин назвал факторы, обеспечившие 
запас прочности экономики нашей страны: это высокая консолидация 
российского общества, устойчивость финансово-экономической системы, 
возрастание возможностей силовой составляющей: армии и органов 
безопасности.

Во время Прямой линии и большой пресс-конференции поступило 
много вопросов, касающихся совершенствования системы социальной 
поддержки для участников специальной военной операции. В частности, 
речь шла о добровольцах.

«Все добровольцы, все, кто с оружием в руках отстаивает интересы 
России, борется за нее, рискует своей жизнью и здоровьем, все должны 
быть поставлены в абсолютно одинаковые условия», – обозначил 
свою позицию Президент Российской Федерации, добавив, что 
решение этой задачи, вероятно, потребует внесения изменений 
в законодательство.

В связи с этим подчеркну, что депутаты разных уровней готовы 
совместно с исполнительной властью активно работать 
над решением задач по всем направлениям, которые назвал 
Владимир Владимирович Путин в ходе Прямой линии и большой 
пресс-конференции.

Татьяна МЕРЗЛЯКОВА, 
уполномоченный по правам человека 
в Свердловской области: 

– О чем бы ни говорил Владимир Владимирович, он снова и снова 
возвращался к теме специальной военной операции. Поняла, что он 
глубоко погружен в эту тему, знает все аспекты, касающиеся боевых 
действий, и в то же время хорошо осведомлен о всех проблемах рядового 
бойца.

Что для меня важно: как и в прошлом декабре, он заверил, что 
второй волны мобилизации не потребуется. Люди идут в контрактники, 
добровольцы, «Шторм Z». Они поступают туда по убеждению, зачем 
нужна мобилизация? Сейчас армию пополнили 480 тысяч человек, 
поэтому необходимости в ней нет.

Второе: Президент дважды подчеркнул, что все участники 
спецоперации равны при возвращении из зоны боевых действий. И 
права бойцов, вернувшихся из ЧВК, безо всяких сомнений, должны быть 
восстановлены. К сожалению, даже в нашей области есть руководители 
учреждений, которые считают иначе. Но подавляющее большинство глав 
муниципальных образований принимают ребят с фронта как настоящих 
героев. Благодарна начальству, врачам и сотрудникам нашего госпиталя 
ветеранов войн за равное отношение ко всем, кто поступил к ним с 
ранениями.

Третье: ветераны боевых действий, вернувшиеся из-за «ленточки», 
должны быть востребованы в школах, музеях, общественных 
площадках.

Четвертое: на вопрос военкора о задержках довольствия, 
об обязательной поездке на военно-врачебную комиссию в дальние 
территории расположения частей в тылу, глава государства ответил, 
что ситуация меняется к лучшему, что линия фронта протяженностью 
2000 километров требует времени, чтобы навести порядок.

Конечно, наша горячая линия по мобилизации ежедневно принимает 
новые вопросы, на которые мы с коллегами ищем ответы каждый час. 
И на главные вопросы Президент сегодня ответил.

ИТОГИ ГОДА
С ВЛАДИМИРОМ ПУТИНЫМ 

О главных 

государственных задачах 

 Я говорил об этом уже много раз, но не грех 
и повториться. Для такой страны, как Россия, су-
ществование, просто существование нашей стра-
ны без суверенитета невозможно, ее просто не 
будет. Во всяком случае, в том виде, в котором 
она сегодня существует и в котором существова-
ла тысячу лет. 

 Поэтому главное – это укрепление су-
веренитета. Но это очень широкое понятие. 
Укрепление суверенитета внешнего, так ска-
жем, – это значит укрепление обороноспособ-
ности страны, безопасности по внешнему кон-
туру. Это укрепление общественного сувере-
нитета, имеется в виду безусловное обеспече-
ние прав, свобод граждан страны, развитие на-
шей политической системы, парламентариз-
ма. Ну и, наконец, это обеспечение безопасно-
сти и суверенитета в сфере экономики, техноло-
гического суверенитета… Финансово-экономи-
ческий, экономический, технологический суве-
ренитет – это будущее каждой страны, включая 
Россию.

Об экономической 

ситуации

 У российской экономики запас прочности 
достаточный для того, чтобы не просто уверен-
но себя чувствовать, но и идти вперед. И этот за-
пас прочности – мы уже тоже много раз об этом 
говорили, но повторю – обеспечен нескольки-
ми составляющими. Первое, и это самое глав-
ное, – это высокая консолидация российского об-
щества. Второе – это устойчивость финансово- 
экономической системы страны. Как оказалось, 
и это было удивлением для наших так называ-
емых партнеров, если по-честному, и для мно-
гих из нас, что за предыдущие десятилетия Рос-
сия накопила этот запас прочности и устойчиво-
сти в финансах и экономике. И третье, безуслов-
но, – это возрастание возможностей нашей си-
ловой составляющей: армии и органов безопас-
ности.

 Самый главный показатель роста экономи-
ки – рост валового внутреннего продукта по кон-
цу года ожидается 3,5 процента. Это хороший по-
казатель, это значит, что мы отыграли падение 
прошлого года, там у нас было, по-моему, 2,1 про-
цента. Если в этом году будет плюс 3,5 – значит, 
отыграли падение и сделали достаточно серьез-
ный шаг вперед.

 Уровень безработицы, о чем я упомянул. 
Совсем недавно мы гордились тем, что у нас 
исторический минимум был 3  процента. Вчера 
мы с коллегами готовились к сегодняшней на-
шей встрече, к сегодняшнему разговору, уже 2,9 
процента. Такого вообще никогда не было в исто-
рии России. Это очень хороший интегрирован-
ный показатель состояния экономики.

 Государственный внешний долг сокраща-
ется. Тоже говорит о макроэкономической ста-
бильности, финансовой стабильности. Госдолг 
сократился с 46 до 32 миллиардов долларов. И 
частный внешний долг также сократился (на-
ши компании исправно возвращают все креди-
ты, взятые в иностранных финансовых учрежде-
ниях) с 337 миллиардов долларов до 297. То есть 
погашение идет ритмично, часто даже с опереже-
нием графика.

О продовольственной 

безопасности

 Продовольственная безопасность России обе-
спечена. Есть проблемы, которые касаются семян, 
есть задачи в области селекции. Есть программа до 
2030 года по семенам. Эта проблема решается.

Социальная политика

Когда я говорил про повышение реальных до-
ходов, надо упомянуть, конечно, что с 1 января у нас 
будет МРОТ повышен сразу на 18 процентов. Мы 
нечасто это делали.

Есть такой интегрированный показатель – 
рост продолжительности жизни, то, о чем мы всег-
да говорим и к чему мы стремимся. Смотрите, дина-
мика какая: 2021 год – продолжительность жизни в 
России – 70,06, 2022 год – 72,73, а в 2023-м – ожидает-
ся 74 года. Все-таки это показатель того, как в целом 
на важнейшем социальном показателе отражаются 
усилия государства и в сфере экономики, и в сфере 
социальной политики.

Необходимо продление программы семей-
ной ипотеки под 6% годовых. Если трое детей, 
 предусмотрены субсидии 450 тысяч рублей. Поручу 
правительству подготовить и внести предложения 
по этим вопросам.

Поддержка военнослужащих 

и их семей 

Я хочу еще раз повторить свою позицию, на-
верняка будут возникать еще вопросы подобного 
рода. Все добровольцы, все, кто с оружием в руках 
отстаивает интересы России, борется за нее, риску-
ет своей жизнью и здоровьем, все должны быть по-
ставлены в абсолютно одинаковые условия.

Фонд «Защитники Отечества» работает хоро-
шо, там люди хорошие подобрались, шикарные, за-
ряженные на позитивную работу. Но у них компе-
тенции ограничены. Они прямого участие как бы и 
не принимают, по законодательству. Я за то, чтобы 
были увеличены их права в сфере контроля за тем, 
кому и сколько денег выделяется. Мы будем совер-
шенствовать работу фонда и добьемся того, чтобы 
это был действенный инструмент защиты прав во-
еннослужащих.

О традиционных ценностях 

Вы знаете, последние исследования ВЦИОМ, 
по-моему, вот о чем говорят: 96 процентов граж-
дан России считают межконфессиональное и меж-
национальное согласие в нашей стране огром-
ным конкурентным преимуществом перед дру-
гими частями света, огромным. Так оно и есть.
Это происходит прежде всего потому, что мы – 
сейчас с этой стороны зайду к теме наших тра-
диционных ценностей – к традиционным цен-
ностям обращаемся. А традиционные конфес-
сии вносят огромный вклад в сохранение та-
кой ситуации и взаимоотношений между пред-
ставителями различных этносов и религий.
 Но все-таки не последнюю роль играет и то, что мы 
проводим взвешенную и внутреннюю политику, и 
политику на международной арене.

Продолжение на стр. IV 
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Владислав ПИНАЕВ, 
глава Нижнего Тагила, председатель правления 
Ассоциации «Совет муниципальных образований 
Свердловской области»:

– Самым частым словом в начале выступления Президента было 
слово «стабильность». Несмотря на зашкаливающее количество западных 
санкций, экономика России стабильна. Несмотря на поддержку всего 
ополчившегося против русского мира запада, факты указывают на то, 
что в зоне специальной военной операции дело стабильно идет к нашей 
победе. 

Стабильное развитие страны – это тот, на мой взгляд, главный 
запрос нашего общества, которое пережило развал великой державы в 
девяностые, экономические кризисы нулевых, политическое давление на 
наше государство со стороны недружественных стран в последние годы. 

Благодаря курсу, на который страна встала усилиями Президента 
и его команды, мы поняли, что такое развитие возможно. Для 
примера возьмем Нижний Тагил. В последние годы город разительно 
преобразился. С помощью таких эффективных инструментов, как 
национальные и федеральные проекты, мы строим и ремонтируем 
дорожную инфраструктуру, вкладываем существенные средства в 
системы образования и здравоохранения, обновляем жилье и улучшаем 
городскую среду, занимаемся решением критичных для города проблем, 
связанных с экологией. На каждый вложенный рубль местного бюджета 
на эти цели привлекается 19 рублей из областного и федерального 
бюджетов. Сегодня мы реализуем два крупнейших инфраструктурных 
проекта – стоимостью свыше пяти и более семи с половиной миллиардов 
рублей, каких не было за всю историю Нижнего Тагила.

КОММЕНТАРИИ

Сергей КАРЯКИН, 
депутат Законодательного Собрания 

Свердловской области:

– Наш Президент Владимир Владимирович Путин провел Прямую 
линию. Обсудил и ответил на большое количество вопросов. Ответил на 
многие важные вопросы, которые тревожат россиян. Про восстановление 
экономики, про рост ВВП, про рост промышленности, про все то, что 
принципиально влияет на наше будущее. И мы понимаем, что это светлое 
будущее. 

Открыто называл вещи своими именами, про то, как начался 
конфликт на Украине, про ситуацию в Европе. В целом, краткий экскурс 
про все то, что произошло за этот год. Очень четко, понятно, поэтому 
большое спасибо за такую содержательную беседу. 

И, конечно, мы гордимся нашим Президентом и поддержим его 
на выборах.

Александр ЛЕВИН, 
председатель Общественной палаты 
Свердловской области: 

– Все вопросы, поднятые в ходе разговора с Президентом, 
корреспондируются с нашим регионом. Например, без развития ВПК, 
о чем также говорил Владимир Владимирович, Свердловская область 
себя не мыслит. У нас промышленный регион, много оборонных заводов, 
которые сейчас работают в три смены, уральцы производят ту самую 
необходимую технику, которая отправляется в зону боевых действий. 
Отрадно было узнать, что положение дел на фронте существенно 
улучшилось в нашу пользу. Как заметили военкоры и ветераны СВО, 
победа не за горами, и даже наши противники уже это ощущают. Хочу 
подчеркнуть, что в ходе этой большой пресс-конференции, которая 
проходит вместе с Прямой линией с Президентом, нет запретных тем. 
Честный, откровенный разговор в таком совмещенном формате идет 
впервые, и это мне очень импонирует.

БО
РИ

С 
ЯР

К
О

В

Журналисты «Областной газеты» в редакции смотрят и обсуждают Прямую линию с Владимиром Путиным

ИТОГИ ГОДА с Владимиром
ПУТИНЫМ

О 

Патриотическое

воспитание молодежи

 Что касается востребованности таких людей, 
как вы (ветераны СВО – «ОГ»), в процессе воспита-
ния молодого поколения, наших школьников, во-
обще молодых людей, она в высшей степени вос-
требована, в высшей степени. И это очевидная аб-
солютно вещь, особенно на переломных моментах 
истории любой страны, вот как у нас сейчас… И мы 
обязательно будем это делать дальше, совершен-
но точно будем расширять эту работу. Потому что 
одно дело – прочитать в книжке или даже кино по-
смотреть патриотического характера, а другое де-
ло – передать что-то на личном примере. 

ЖКХ 

 Мы проиндексировали за предыдущие годы 
пенсии на 10 с лишним процентов, весной еще на 
4% по инфляции, и в начале следующего года бу-
дет еще одна индексация. А тарифы не поднимали 
с июля прошлого года, и повышение будет только 
в июле 2024 года. Тарифы не поднимали полтора 
года, за это время будут три индексации пенсии, 
которые в целом будут более 23%. Тарифы долж-
ны расти мягко, и опережающим темпом должны 
расти доходы граждан. Действует правило, соглас-
но которому если расходы семьи на уплату ЖКХ 
превышают 22%, семья имеет право на получение 
субсидии. Сотни тысяч людей воспользовались 
этой возможностью в 2023 году. 

 Только что принято решение: комиссия за 
оплату ЖКХ уплачиваться пенсионерами не будет. 
Это неправильно, особенно если это касается пен-
сионеров.

Транспорт 

Нужно создать эффективную структуру, ко-
торая бы этим вопросом занималась. Транспорт-
но-пассажирские потоки увеличиваются. Абсо-
лютный рекордсмен по росту в этом году – авиа-
перевозки (+16%), затем железнодорожные пере-
возки (+10%), автомобильные перевозки (+7%). То 
есть объем пассажироперевозок существенным 
образом возрастает.

 Разумеется, все участники этого процесса 
должны подумать над ближайшим туристиче-
ским сезоном и должны сделать все, что от них 
зависит, для того чтобы обеспечить интересы лю-
дей. Внутренний туризм развивается большими, 
хорошими темпами. Хочу поблагодарить всех, 
кто работает в этой сфере. Надеюсь, что так будет 
дальше продолжаться.

О ценах

 У наших граждан есть проблемы, рост на яй-
цо курицы – 40 процентов, а в некоторых местах 
и больше, и на мясо куриное. Знаете, что произо-
шло… Спрос увеличился, а объемы производства – 
нет. Первое. 

 Второе. Вовремя не открыли импорт в долж-
ном объеме. Сейчас, кстати говоря, и из Турции 
предлагают дополнительные поставки, у нас от-
лично развиваются экономические связи, отно-
шения, в том числе в сфере сельского хозяйства. 
Из других стран, из Белоруссии предлагают. Но во-
время не открыли. Нужно было вовремя решить 
вопросы в рамках Евразэс.

 Решения приняты, по-моему, на днях, во вся-
ком случае в декабре должны быть приняты, и си-
туация, безо всякого сомнения, будет улучшаться. 
Я очень на это надеюсь. Потому что уже минимум 
две недели назад эти разговоры с Министерством 
сельского хозяйства имели место быть.

О газификации

 Мы газификацией занимается. 450 тысяч до-
мохозяйств подключены, еще миллион получили 
техническую возможность это сделать, и мы будем 
продолжать эту работу.

Малый и средний бизнес

 На нашем рынке присутствие наших брен-
дов выросло на 30 с лишним процентов. Этот 
процесс нельзя останавливать, и он должен 
иметь системный характер. К этому нужно при-
влечь и региональные структуры. Нужно всяче-
ски способствовать продвижению региональ-
ных брендов. Это существенным образом раз-
нообразит наш рынок. Нам есть чем гордиться. 
Нужно, чтобы в каждом регионе была програм-
ма по продвижению и поддержке региональных 
брендов.

 У Минсельхоза много программ по под-
держке сельского хозяйства, но без активно-
го труда селян ничего бы не было. Из всего объ-
ема помощи на поддержку сельхозотрасли поч-
ти 40% идет на поддержку фермерства. Фермеры 
обеспечивают около 15% сельхозпродукции на 
внутреннем рынке, и их продукция разнообра-
зила наш рынок. В этом году один из рекордных 
урожаев – 150 с лишним миллионов тонн зерна, 
это вместе с новыми территориями. В целом ре-
зультаты работы сельскохозяйственной отрасли 
заслуживают одобрения и высокой оценки. Кон-
кретно животноводческим предприятиям оказы-
вается помощь, есть целый ряд программ. Мы бу-
дем эту работу продолжать.

 Начало на стр. III
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КОММЕНТАРИИ

Андрей ВЕТЛУЖСКИХ, 
председатель Федерации профсоюзов 
Свердловской области:

– В самом начале своего выступления Президент сказал о росте реальных 
доходов и зарплат, росте продолжительности жизни до 74 лет граждан 
России по итогам 2023 года. Принципиально, что именно эту тему Президент 
обозначил первой, уверен, что работодатели и власти услышали этот сигнал.

Важно, что из всех ответов Президента на вопросы чувствуется 
аргументированная уверенность в надежности экономики, в устойчивости 
банков и сохранности в них денег людей, в профессионализме тех, кто 
сейчас на военном и трудовом фронтах. 

Слушая Прямую линию с Президентом Владимиром Путиным, 
укрепляется уверенность в суверенности и лидерских позициях России, что 
победа будет за нами, что трудящиеся страны могут строить долгосрочные 
жизненные планы, рассчитывать на дальнейшее увеличение зарплаты 
до достойного уровня, на труд в безопасных условиях с хорошими 
социальными гарантиями. 

И, конечно, это очень важно для всей страны, что Президент четко 
сказал про свою принципиальную позицию: всем, кто воюет в зоне 
специальной военной операции за нашу страну, – равные гарантии всех 
льгот, огромное уважение и востребованность, в том числе для воспитания 
молодежи на своем примере в дальнейшем!

Олег ГУЩИН, 
директор Уральского института управления – 
филиала РАНХиГС: 

– Прямой эфир «Итогов года с Владимиром Путиным» транслировали 
на первом этаже Президентской академии на Урале. Студенты, 
преподаватели и сотрудники имели возможность услышать подробные 
и честные ответы главы государства на важные вопросы: о специальной 
военной операции, экономике, медицине, проблемах регионов страны 
и другие.

Отдельно хотелось бы остановиться на ответе про государственный фонд 
«Защитники Отечества», который был создан для помощи всем участникам 
СВО. Сейчас вопрос реабилитации этой категории населения – важная задача 
для нашей страны. Уральский институт управления – филиал РАНХиГС в этом 
году подготовил более 100 социальных координаторов для работы в филиалах 
фонда в четырех субъектах Уральского федерального округа: Свердловской 
и Челябинской областях, ХМАО-Югра и ЯНАО.

Кто же такие социальные координаторы? Это новая профессия, а я бы 
даже сказал призвание. Потому что эти неравнодушные люди оказывают 
консультационную и реальную помощь ветеранам военной операции 
по всем сферам деятельности – от бытовой до судебной. Во время обучения 
в РАНХиГС социальные координаторы изучали основы коммуникации, 
психологической помощи, делового общения, юридические аспекты и 
другие тонкости.

Александр ПАНТЫКИН,
заслуженный деятель искусств РФ:

– Первое и самое главное впечатление от Прямой линии с В.В.Путиным
для меня то, что состоялся очень ясный, внятный и конструктивный разговор 
по самым животрепещущим проблемам сегодняшнего дня. Все вопросы 
и ответы были по делу. Мелочей в нем не было. А было позитивное желание 
настроить всех на созидательную работу на благо нашей страны. Сегодня 
это особенно важно – напомнить людям о исконно русской исторической 
традиции – объединиться в борьбе против общего врага и победить его. 
Такая вера спасала Россию в самые тяжелые времена и придавала силы 
в решении самых трудных задач. У меня как будто появилась дополнительная 
мотивация, открылись новые ресурсы и укрепилось страстное желание 
внести свой вклад в развитие нашего общества и обеспечить «на своем 
личном фронте» успех, который вольется в общий хор и поможет сохранить 
суверенитет и свободу нашей Родины. 

Полную 
версию читайте 
на kremlin.ru

Здравоохранение

 У нас существует программа модернизации 
первичного звена здравоохранения, и средства 
направляются туда очень солидные. Одних авто-
машин там, по-моему, 14 тысяч передали. Стро-
ятся ФАПы, обновляются. Наверное, этого недо-
статочно. И, кстати говоря, мы обязательно прод-
лим, это тоже будет одной частью будущей пре-
зидентской программы, программу модерниза-
ции первичного звена здравоохранения. Немало 
сделано, на самом деле, но, судя по тому, что сей-
час мы видим, явно недостаточно. Хочу еще раз 
сказать: мы проблему эту понимаем, не случайно 
создали специальную программу по первично-
му звену здравоохранения, будем ее продолжать.

 Здесь очень важно уделить особое внима-
ние, конечно (в программе, кстати говоря, так и 
прописано), особое внимание сельской местно-
сти, населенным пунктам на селе. Туда уходит 
чуть больше половины всех средств, выделяе-
мых на развитие первичного звена здравоохра-
нения. Так и будем делать дальше. А по конкрет-
ному объекту (поселок Рефтинский – «ОГ») мы, 
конечно, поработаем.

 Нужно повысить подъемные по программе 
«Земский доктор»: для врачей – до 2 миллионов 
рублей, для фельдшеров – до миллиона рублей.

 Кардио – это действительно одна из про-
блем и одна из причин высокой смертности, со-
судистые, кардиососудистые заболевания... Пер-
вое, что нужно сделать, – это продлить, безуслов-
но, программу, связанную с развитием первич-
ного звена здравоохранения. И может быть, там 
предусмотреть отдельное направление, которое 
бы обеспечило сохранение здоровья людей из-
вестного риска, своевременное выявление, дис-
пансеризацию и принятие последующих реше-
ний. Посмотрим. Кардиозаболеваниями Мин-
здрав занимается очень напряженно. По-моему, 
количество летальных исходов уменьшается.

 Что касается вакцин, то это технический 
сбой, связанный, как ни странно, с яйцом. Нужно, 
чтобы оно было в достаточном количестве и нуж-
ного качества. Я думаю, что все это будет решено 
в ближайшее время. Всплеск заболеваемости ко-
рью – во всем мире раз в четыре года. Это связано с 
миграцией из тех стран, где низкий уровень имму-
низации, в том числе из Украины… Промышлен-
ность работает активно, и импорт мы не закрыва-
ем. Создана специальная комиссия по импортоза-
мещению, она работает и сделает все, что нужно, 
для людей, которые нуждаются в препаратах. И 
импортировать будем, и сами будем производить.

Да, что касается ухода с нашего рынка ряда 
компаний, это проблема. Там, правда, среди этих 
препаратов жизненно важных всего 14, по-мое-
му. Но промышленность активно работает, ника-
кого импорта мы не закрываем. Наше Министер-
ство здравоохранения, Правительство видят эти 
проблемы, создана специальная комиссия по им-
портозамещению, она работает. И заверяют ме-
ня в том, что они понимают, что происходит, дела-
ют и сделают в конечном итоге все для того, чтобы 
обеспечить интересы людей, которые нуждаются 
в тех или иных препаратах.

Что касается замены, да, бывает так, что что-
то не подходит, надо искать, и промышленность 
должна работать, и врачи должны над этим рабо-
тать. Часто ведь бывает чисто психологически, что 
человек привык к определенному лекарству, но 
это важно, даже психология очень важна. Человек 
верит в это лекарство или не верит, я это понимаю. 
И по импорту будем закупать, и будем сами произ-
водить, а объем нарастает.

Над материалами работали:
Александр Лакедемонский, 
Наталья Шадрина, Максим Начинов, 
Наталия Самойлова, Сергей Рыбаков, 
Надежда Вершинина, 
Виктория Абдумуталиева, 
Константин Девятов, 
Геннадий Богатырев

Губернатор Евгений Куйвашев поручил главе регионального Минздрава выработать решения по обновлению 
больницы в Рефтинском. Министр здравоохранения Андрей Карлов направлен в муниципалитет для того, чтобы 
оперативно и детально оценить обстановку на месте.

«Развитие системы здравоохранения является одним из приоритетов в Свердловской области. В этой связи 
для нас особое значение имеет решение главы государства о пролонгировании программы развития первичного 
звена, в которой регион активно участвует. Что касается Рефтинской больницы, в 2022 году на капитальный 
ремонт поликлиники в рамках федеральной программы было выделено 5,8 миллиона рублей на часть 
помещений. В Рефтинский по моему поручению выехал министр здравоохранения Свердловской области Андрей 
Карлов для оценки и принятия решений по ускоренному обновлению лечебного учреждения», – подчеркнул 
губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев.

Рефтинская больница совсем недавно стала частью крупного межмуниципального центра 
по оказанию медпомощи, что позволит существенно улучшить материальную часть и повысить качество 
оказания помощи людям.

Министр здравоохранения Свердловской области Андрей Карлов оперативно выехал в Рефтинский. Он рассказал 
о планах по развитию медучреждения и подчеркнул, что вопросы своевременной и полной оплаты труда 
сотрудникам больницы – на особом контроле

ОПЕРАТИВНОЕ РЕАГИРОВАНИЕ
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Евгений Куйвашев 
поручил закупить больше 
вместительных автобусов 
для свердловских 
муниципалитетов 

На заседании правительства 
Свердловской области принято 
постановление о коррекции 
параметров приобретаемого 
транспорта для муниципальных 
и межмуниципальных 
маршрутов. Специально 
для этих целей глава региона 
Евгений КУЙВАШЕВ привлек 
средства из федерального 
бюджета за счет инструментов 
«инфраструктурного меню».

«По поручению президента 
было выделено беспрецедентное 
финансирование, и мы запросили 
это финансирование. Нам 
выделены полтора миллиарда 
рублей из федерального бюджета 
на закупку 300 автобусов. Они 
пойдут, естественно, во все города 
нашей области. Они закроют 
до 10 процентов потребностей 
автомобильного парка. Я прошу 
самым внимательнейшим образом 
отнестись к вовлечению этого 
транспорта в транспортную систему 
того или иного населенного пункта. 
Подчеркиваю, это задача каждого 
главы», – сказал Евгений Куйвашев 
в ходе Прямой линии.

Согласно постановлению, 
увеличено количество закупаемых 
автобусов большого и среднего 
класса. Взамен микроавтобусов 
будет приобретено на четыре 
единицы больше машин большого 
класса, а среднего класса – на 12 
единиц больше. В проекте участвуют 
Екатеринбург, Нижний Тагил, Арти, 
Каменск-Уральский, Ивдель, Ирбит, 
Талица, Волчанск, Сысерть, Арамиль, 
Красноуральск, Краснотурьинск, 
Карпинск, Североуральск, а также 
Байкаловский муниципальный 
район.

Всего за счет федеральных 
и муниципальных средств 
перевозчики смогут компенсировать 
70 процентов от стоимости 
закупленного транспорта. До марта 
2024 года все машины должны выйти 
на маршруты.

Дарья ЧЕРТКОВА 

Проект губернатора получил 
федеральную поддержку

 Å Начало на стр. I

Инна Святенко высоко оце-
нила инициативу свердлов-
ских властей по созданию кла-
стера, который позволит вне-
дрять инновации в лечебную 
практику, производство меди-
цинской и фармацевтической 
продукции, а также существен-
но повысить уровень медицин-
ского образования и научных 
исследований благодаря кон-
центрации научно-исследова-
тельских и материально-тех-
нических ресурсов.

Более подробно вопро-
сы кластерного подхода к раз-
витию регионального здраво-
охранения обсудили на выезд-
ном заседании Совета по реги-
ональному здравоохранению 
при Совете Федерации, которое 
прошло в Законодательном Со-
брании. 

Как заявила Инна Святенко, 
Средний Урал стал регионом, 
где стартует реализация перво-
го проекта медицинского ин-
новационного кластера полно-
го цикла. Для этого, по ее сло-
вам, здесь есть научный, про-
мышленный потенциал, круп-
ные медицинские учреждения. 
Она отметила, что в прошлом 
году Свердловская область во-
шла в пятерку лучших регио-
нов по числу патентов и произ-
водственных технологий, в де-
сятку российских регионов-ли-
деров по научно-техническому 
развитию.

Положительно оценил ре-
зультаты, достигнутые на Сред-
нем Урале в реализации наци-
онального проекта «Здраво-
охранение», и заместитель ми-
нистра здравоохранения Рос-
сийской Федерации Евгений 
Камкин.

– В Свердловской области 

сферам здравоохранения, де-
мографии, укрепления здо-
ровья граждан традиционно 
уделяется пристальное вни-
мание,  – отметила председа-
тель Законодательного Со-
брания Свердловской области 
Людмила Бабушкина. – В ре-
гионе сформирована совре-
менная материально-техни-
ческая база, накоплен боль-
шой опыт подготовки про-
фильных специалистов и про-
ведения научных исследова-
ний. По инициативе губерна-
тора Свердловской области Ев-
гения Владимировича Куйва-
шева был разработан и поддер-
жан на федеральном уровне 
проект создания медицинско-

го инновационного кластера  
«Академический». 

На Среднем Урале приме-
нение кластерного подхода, по 
словам Людмилы Бабушкиной, 
дало положительный резуль-
тат во многих отраслях эконо-
мики. Медицинский иннова-
ционный кластер «Академиче-
ский» будет сформирован по 
принципу полного цикла от 
обучения и подготовки кадров, 
проведения научных исследо-
ваний и внедрения их резуль-
татов в клиническую практи-
ку до оказания высокотехноло-
гичных медуслуг, выпуска вос-
требованной продукции меди-
цинского назначения. 

– Основные задачи инно-

вационного кластера «Акаде-
мический», – подчеркнул ми-
нистр здравоохранения Сверд-
ловской области Андрей Кар-
лов, – это создание совре-
менной образовательной ба-
зы для подготовки медицин-
ских специалистов, материаль-
но-технической базы для ин-
новационных исследований 
в области медицины и биоло-
гии, а также координация вза-
имодействия между научны-
ми и образовательными уч-
реждениями и внедрение ре-
зультатов научных исследова-
ний в клиническую практику и  
производство.

Евгений Куйвашев обсудил реализацию в Свердловской области масштабного проекта по созданию медицинского 
кластера с заместителем председателя Совета Федерации Федерального Собрания РФ Инной Святенко  
(на фото слева), председателем Законодательного Собрания Свердловской области Людмилой Бабушкиной  
и вице-губернатором региона Олегом Чемезовым (справа)
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Владимир ВАСИЛЬЕВ

Заместитель губернатора  
Павел КРЕКОВ 
проинспектировал работу 
свердловского филиала Фонда 
«Защитники Отечества». Там 
только что закончился ремонт, 
что позволило расширить 
спектр оказываемых услуг.

Государственный фонд «За-
щитники Отечества» создан для 
поддержки участников специ-
альной военной операции (СВО). 
Указ о создании Фонда подпи-
сал 3 апреля 2023 года Президент 
России Владимир Путин. Сверд-
ловский филиал (он расположен 
в Екатеринбурге по адресу: улица 
Малышева, 31д) начал свою рабо-
ту 1 июня.

Задача Фонда – всеобъемлю-
щая помощь ветеранам СВО и 
членам семей погибших. В сверд-
ловском филиале работают бо-
лее 50 социальных координато-
ров, прошедших специальное 
обучение. Они адресно сопрово-
ждают ветеранов специальной 
военной операции и семьи по-
гибших бойцов по всей области.

– Наша задача заключается в 
том, чтобы человек, который от-
дал свой долг Родине, получил 
всё то, что ему требуется, – сказал 
Павел Креков. – Это прежде всего 
медицинское обеспечение, обе-
спечение теми или иными пре-
паратами, а также социальная 
адаптация, помощь психолога, 
юриста... 

На днях в здании Фонда был 
завершен ремонт, в результате 

чего появилось больше возмож-
ностей для оказания помощи по-
допечным. Теперь стало возмож-
ным создание групп психологи-
ческой поддержки семьям погиб-
ших, проведение мастер-классов 
для детей участников СВО, встре-
чи по интересам. Например, к 
Дню Героев Отечества (9 декабря) 
в фонде состоялся вечер памяти, 
в котором приняли участие род-
ственники свердловских героев.

С начала работы филиала к 
социальным координаторам по-
ступило более семи тысяч обра-
щений от свердловчан. Они каса-
ются социальных выплат, меди-
цинского и психологического со-
провождения, трудоустройства, 
переобучения, реабилитации и 
социализации.

Задача – сделать помощь всеобъемлющей
В Фонд «Защитники Отечества» по Свердловской области за первые полгода работы поступило более семи тысяч обращений

БО
РИ

С 
ЯР

КО
В

Павел Креков (справа) осмотрел отремонтированные помещения Фонда

РЕГИОН
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Сказочный результат 
свердловской пианистки 
Учащаяся Уральской специальной музыкальной школы  

стала обладательницей «Серебряного Щелкунчика»

Анна Каракина и ее педагог Наталия Голдобина на церемонии награждения 
конкурса «Щелкунчик»
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Наталья ШАДРИНА 

В Москве в Концертном 
зале им. П.И. Чайковского 
объявили результаты 
XXIV Международного 
телевизионного конкурса 
юных музыкантов 
«Щелкунчик». Среди 
лауреатов – представительница 
Свердловской области, 
ученица Уральской 
специальной музыкальной 
школы Анна КАРАКИНА. 
Она стала обладательницей 
«Серебряного Щелкунчика» 
в номинации «фортепиано», 
а также была удостоена Приза 
зрительских симпатий. 

Анне Каракиной 12 лет, она 
учится в шестом классе Ураль-
ской специальной музыкальной 
школы. 

– Конечно, мы все очень бо-
лели за Анечку, следили за эфи-
рами. Дело в том, что она у нас 
учится с 6 лет, то есть еще с под-
готовительной группы, – рас-
сказывает «ОГ» директор Ураль-
ской специальной музыкаль-
ной школы (колледжа) Эльвира 
Архангельская. – Аня обладает 
очень редким набором качеств: 
она организованная, верная, 
преданная музыке, при этом 
у нее очень хороший слух и пре-
красные руки. А кроме того, Ан-
не присущи выдержка, глуби-
на и музыкальность. То есть весь 
комплекс способностей, необхо-
димый исполнителю, у нее есть. 
Еще у Ани есть одно изумитель-
ное свойство – в шутку мы гово-
рим, что она играет на всем, что 
не приколочено. Надо кому-то 
саккомпанировать – Аня первая, 
надо сделать какую-то театраль-
ную сценку – Аня первая, надо 
сыграть с кем-то в ансамбле –
опять Аня. Она в этом смысле че-
ловек по-хорошему жадный. Ей 
нравится все, она безумно любо-
пытна. И поскольку у нее все бы-
стро получается, она и осваива-
ет очень многое.

Также Анна Каракина име-
ет большой исполнительский 
опыт, участвовала в фестивалях 
Бориса Березовского, Фонда Вла-
димира Спивакова, образова-
тельного центра Юрия Башме-
та. Осенью 2023 года девушка 
стала лауреатом I премии сре-
ди обучающихся специальных 
школ-десятилеток на конкурсе 
пианистов имени Михаила Ан-
дрианова. По итогам 2023 года 
Анна отмечена стипендией гу-
бернатора Свердловской обла-
сти в номинации «Юные даро-
вания».

– Аня много играла на сцене, 
в том числе с оркестрами, – про-
должает Эльвира Глебовна. – Ее 
очень продвигал Борис Березов-
ский, который является лауре-
атом первой премии конкурса 
Чайковского. Мы вообще с ним 
очень дружим, и он старается 
наших пианистов брать в свои 
проекты. Борис Вадимович как 

раз приглашал Аню и к себе на 
фестиваль в Елабугу. То есть Аня 
вышла на «Щелкунчик» челове-
ком уже очень опытным. А это 
очень важно, потому что просто 
способностей на таком конкурсе 
недостаточно, ведь три тура тре-
буют выдержки и большого ре-
пертуара. 

О большом и непростом ре-
пертуаре Анны Каракиной вы-
сказался один из членов жюри 
конкурса «Щелкунчик», извест-
ный пианист Дмитрий Маслеев. 

– Нужна необычайная арти-
стическая смелость выступать 
на конкурсе с вариациями Шу-
мана, здесь недостаточно сы-
грать ярко, крепко и чисто все 
ноты, здесь каждая фраза долж-
на быть осмыслена, пропета и 
прослушана, что Анна нам се-
годня и сыграла, – отметил во 
II туре Дмитрий Маслеев.

Отдельно стоит сказать 
о  преподавателе и семье Анны 
Каракиной, которые, безуслов-
но, внесли свой огромный вклад 
в результаты девушки. Настав-
ник Анны – Наталия Голдоби-
на. В 2022 году Наталия Юрьевна 
получила первую премию для 
преподавателей учреждений 
среднего профессионального 
образования в области музы-
кального искусства, учрежден-
ную в этом же году Владимиром 
Путиным. Всего в этой катего-
рии было отмечено 25 человек, 
Наталия Юрьевна была един-
ственным победителем среди 
всех уральских регионов. 

– Наталия Голдобина – силь-
ный, яркий преподаватель, она 
действительно умеет работать 
с одаренными детьми, и у нее 
очень хороший класс, – добав-
ляет Эльвира Архангельская. –
Кроме того, у Ани совершенно 
замечательные родители – ма-

ма Юлия Викторовна закончи-
ла нашу школу как пианистка, 
и сейчас работает в нашем кол-
лективе, она блестящий кон-
цертмейстер. И мама Анны пре-
красно понимала, что ребенка 
надо готовить к крупным вы-
ступлениям, возила ее на мно-
гие хорошие конкурсы. Семья 
вообще очень много сделала 
для Ани, даже купила кварти-
ру рядом со школой, чтобы она 
могла не терять время на доро-
гу. Ну и помимо всего проче-
го, вы знаете, что на базе нашей 
школы создан образователь-
ный центр Юрия Абрамовича 
Башмета, поэтому к нам допол-
нительно приезжают выдаю-
щиеся мастера-педагоги, и это 
тоже прекрасный опыт. Думаю, 
такой комплексный подход  
и дал результат. 

Конкурс «Щелкунчик» уч-
режден телеканалом «Культу-
ра» в 2000 году. Его участниками 
могут стать юные музыканты 
не  старше 15 лет. В 2023 году за 
победу боролись 48 исполните-
лей из России, Великобритании, 
Германии, Чили, Казахстана, Уз-
бекистана и Китая.

Напомним, что Средний 
Урал занимает третье место в РФ 
по количеству профильных уч-
реждений, в регионе насчиты-
вается 162 школы искусств и му-
зыкальные школы, в том числе 
28  в  сельской местности. В них 
обучается более 56 тысяч детей, 
из них 455 – дети с ограничен-
ными возможностями здоро-
вья. В последние годы многие уч-
реждения получили новое музы-
кальное оборудование и методи-
ческую литературу в рамках нац-
проекта «Культура» – c 2019  го-
да на эти цели потрачено почти 
600 миллионов рублей.

КУЛЬТУРА
«Учителями  

славится Россия…»
Вручены награды лучшим преподавателям системы 
художественного образования региона

Вчера в Камерном зале Свердловской филармонии состоялось 
чествование лучших преподавателей системы художественного 
образования области – призеров конкурсов профессионального 
мастерства. Церемония стала в регионе одним из заключительных 
событий Года педагога и наставника, объявленного Президентом России. 

Открывая торжественную церемонию, министр культуры Свердловской 
области Светлана Учайкина сказала:

– Сегодняшнее событие подводит итоги Года педагога и наставника, в рамках 
которого в регионе состоялось более 80 мероприятий. Мастер-классы, конкурсы 
и другие проекты позволили популяризировать профессию педагога, укрепить 
ее статус, а еще – оказать педагогам то внимание, которого они заслуживают. 
Награды получат около 30 человек. В том числе и победители Всероссийского 
конкурса педагогов. Конкурс назвал 150 лучших педагогов страны, в их числе 
от Свердловской области – трое. Они получат очень хорошую премию… 

Чествование началось с участников и призеров главного конкурса 
профессионального мастерства, который впервые состоялся в 2023 году, – 
первого областного конкурса «Лучший преподаватель детской школы искусств 
и среднего профессионального образования». Следующими выходили 
за наградами участники и победители региональных этапов общероссийских 
конкурсов «Лучший преподаватель детской школы искусств» и «Лучшая детская 
школа искусств». 

Назвать поименно – не получится. На праздничной церемонии были 
представлены практически все муниципалитеты, цвет системы художественного 
образования области: школы искусств из Верхней Салды и Нижней Салды, 
Мартюшевская и Николо-Павловская ДШИ, Свердловский мужской хоровой 
колледж, Асбестовский колледж искусств, Свердловское музыкальное училище 
им. Чайковского и Художественное училище им. Шадра, Уральская специальная 
музыкальная школа, а также школы искусств Камышлова, Нижнего Тагила, Режа, 
Екатеринбурга, Лесного, Ревды.

Эти награды вручила министр культуры Светлана Учайкина. А на вопрос 
«ОГ», какое общее качество отличает лучших педагогов Свердловской области, 
Светлана Николаевна ответила:

– Беззаветная любовь к делу! Они сами – мастера в своей профессии 
и передают любовь к ней своим воспитанникам. У нас есть школы искусств, где 
педагогический коллектив на 90 процентов состоит из выпускников этой школы. 
То есть получив высшее образование, человек возвращается в родную школу  
учителем – дабы продолжить дело, которое когда-то ребенком увлекло его...

Традиционным и одним из самых ожидаемых событий системы 
художественного образования Свердловской области остается конкурс 
исполнительского мастерства преподавателей «Грани мастерства», 
организованный Региональным ресурсным центром в сфере культуры 
и художественного образования. Награды лауреатам вручила директор 
РРЦ Наталья Клещева. И здесь, образно говоря, предстали не только 
грани мастерства, но – россыпь талантов: в номинациях «Вокал», 
«Джаз», «Инструментальное исполнительство. Народные инструменты», 
«Изобразительное искусство», «Театральное искусство».

А некоторые из призеров тут же, на церемонии, представили свои 
дарования. Преподаватель детской музыкальной школы из Лесного Лариса 
Фомичева так исполнила песню Белгородской области «Ай ты, Наташа», 
что хотелось попросить: «Спойте еще раз, только помедленнее, чтобы понять, 
как вы это делаете». Преподаватель ДШИ №2 из Нижнего Тагила Надежда 
Емашева прочла цветаевскую прозу «Другая музыка» с таким мастерством, 
что не удержалась – подошла и спросила: «Где вы учились искусству 
художественного слова?» В ответ – целая история, которая может стать 
продолжением этого материала. А на коду лауреат I степени конкурса «Лучший 
преподаватель» Елена Козырина из детской музыкальной школы Ревды  
исполнила со своими воспитанницами – ансамблем «Веснянка» – a cappella 
песню «Пошла девка по воду». И вновь – аплодисменты и «Браво!».

Впору было только вспомнить известные строки поэта Ильи Шишлова 
«Учителями славится Россия. Ученики приносят славу ей…»

Ирина КЛЕПИКОВА

Педагог Надежда Емашева из Нижнего Тагила (слева) получила награду 
из рук министра культуры Светланы Учайкиной, а в финале церемонии 
прочла монолог Цветаевой «Другая музыка»

БО
РИ

С 
ЯР

КО
В



пятница,  
15 декабря / 2023

T.me 

/obgazeta
OK.ru 

/oblgazeta96
VK.com 

/obgazeta VIII

В соответствии со статьей 42 Закона 
Российской Федерации от 27.12.1991 
№ 2124-1 «О средствах массовой 
информации» редакция имеет право 
не отвечать на письма и не пересылать  
их в инстанции. 

За содержание и достоверность 
рекламных материалов ответственность 
несет рекламодатель. Все товары и услуги, 
рекламируемые в номере, подлежат 
обязательной сертификации,  
цена действительна на момент публикации. 
Б – материалы, помеченные этим значком, 
а также материалы, выходящие с пометкой 
«Информационный проект», публикуются 
на коммерческой основе.

При перепечатке материалов ссылка 
на «ОГ» обязательна

Государственное бюджетное учреждение Cвердловской области «Редакция газеты ''Областная газета''». Общественно-политическое издание

УЧРЕДИТЕЛИ: Губернатор 
Свердловской области,  
Законодательное Собрание 
Свердловской области.
(Адрес: 620031, г. Екатеринбург,  
пл. Октябрьская, 1)

Газета зарегистрирована  
в Уральском региональном  
управлении регистрации  
и контроля за соблюдением 
законодательства РФ в области  
печати и массовой информации  
Комитета Российской Федерации  
по печати 30.01.1996 г. № Е–0966

Главный редактор  
А.А. ЛАКЕДЕМОНСКИЙ

Адреса электронной почты:
Общая почта
og@oblgazeta.ru
Отдел подписки 
podpiska@oblgazeta.ru

Отдел рекламы 
reklama@oblgazeta.ru
Служба новостей 
news@oblgazeta.ru

Номер отпечатан в АО «Прайм Принт Екатеринбург»:  
620027, Свердловская обл., г. Екатеринбург, 
пер. Красный, д. 7, оф. 201.

Заказ: 4200.
Сдача номера в печать: 
по графику – 20.00, фактически – 19.30

ЦЕНА СВОБОДНАЯ

Тираж  ........................................................................................ 9 000

Адрес редакции и издателя:  
ГБУ СО «РГ «Областная газета»,
620004, Екатеринбург, ул. Малышева, 
101, 3-й этаж. ИНН 6658023946.

Подписка (индексы): 

l ежедневное издание  
на 12 мес. (09857) /  
6 мес. (09856)

l ежедневное издание  
(с вкладкой «Документы»)  
на 12 мес. (П2846) /  
6 мес. (П3110)

для предприятий Екатеринбурга:

l uralpress.ur.ru – интернет-магазин
l podpiska.pochta.ru – подписное 

агентство Почты России

«Политика  
и экономика» 
region@oblgazeta.ru
«Общество» 
society@oblgazeta.ru
«Культура» 
culture@oblgazeta.ru

«Местное  
самоуправление» 
zemstva@oblgazeta.ru
«Спорт» 
sport@oblgazeta.ru

OK.ru/ 
oblgazeta96

T.me/
obgazeta

VK.com/ 
obgazeta

Телефоны: 
Приемная – 8 (343) 355-26-67

По вопросам подписки  
и распространения:

8 800 30-20-455  
звонок бесплатный по России
или (343) 375-79-90 / 375-78-67 
по вопросам рекламы  
и объявлений: 

8 (343) 262-7000

РЕМОНТ 
• стиральных машин 
• посудомоечных машин 
• холодильников 
• электроплит 
• духовых шкафов
• водонагревателей 
• телевизоров 
• кофемашин 
• микроволновых печей 
• пылесосов 
• кондиционеров 
• Мастер на час  

(мелкий ремонт по дому, сборка мебели, сантехработы, 

электромонтажные работы)

СКИДКА на работу пенсионерам 40%.
Выезд бесплатный. Приедем через час. ГАРАНТИЯ.

Работаем в Екатеринбурге и в радиусе 50 км от города. 

Городская служба ремонта
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Шепелиной Натальей Афанасьев-

ной, № 66-11-328 квалификационного аттестата кадастрового 

инженера  (620017, г. Екатеринбург, ул. Электриков, д. 19, кв. 44), 

выполняются кадастровые работы по уточнению местоположе-

ния границ и площади земельного участка с кадастровым номе-

ром 66:41:0521032:2, расположенного по адресу: Свердловская 

область, г. Екатеринбург, ст. «Химмашевец №14». Заказчиком 

кадастровых работ является СНТ «ХИММАШЕВЕЦ-14».

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования 

местоположения границ земельных участков состоится по адре-

су: Свердловская область, г. Екатеринбург, ул. Бажова, дом 75а, 

офис 302 «15» января 2024 г. в 11:00. С проектом межевого 

плана можно ознакомиться по адресу: г. Екатеринбург, ул.  Элек-

триков, д. 19, кв.  44 (предварительно согласовав время по 

тел.  +79089134190). Возражения по проекту границ межевого 

плана и требования о проведении согласования местоположе-

ния границ земельных участков на местности принимаются в те-

чение месяца с момента опубликования настоящего объявления 

по адресу: г. Екатеринбург, ул. Электриков,  д. 19, кв. 44.  Смежные 

земельные участки, с правообладателями которых требуется 

согласовать местоположение границ земельных участков  

с К №  66:41:0521032:197, 66:41:0521032:167 66:41:0521032:170, 

66:41:0521028:89, 66:41:0521032:79, 66:41:0521032:128, 

66:41:0521032:159, 66:41:0521032:161, 66:41:0521032:160, 

66:41:0521032:140, 66:41:0521032:202, 66:41:0521032:148.

При проведении согласования местоположения границ при 

себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, 

а также документы, подтверждающие права на соответствую-

щий земельный участок.
Б

  

ОТДЕЛ РЕКЛАМЫ 

Тел.: (343) 262-70-00. E-mail: reklama@oblgazeta.ru

Уральские перепады
Первая часть сезона получилась для «шмелей» нестабильной

Андрей Егорычев стал одним из лидеров «Урала» в нынешнем сезоне
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Данил ПАЛИВОДА

В чемпионате России 
по футболу наступила зимняя 
пауза. Команды провели по 
18 матчей, оставшиеся 12 туров 
состоятся уже весной. Для 
екатеринбургского «Урала» 
первая часть сезона получилась 
крайне противоречивой: 
«шмели» выдали лучший 
старт в истории выступлений в 
Премьер-лиге, после пятого тура 
возглавляя турнирную таблицу 
вместе с «Краснодаром». 
Но затем случилась неудачная 
серия из десяти матчей 
без побед, которая отбросила 
«шмелей» на 12-е место – именно 
на этой позиции «Урал» ушел 
на зимний перерыв.

Взлеты и падения

А старт сезона действитель-
но получился для «Урала» просто 
фантастическим, и это несмотря 
на то, что календарь у «шмелей» 
был не самый простой. В пер-
вых пяти турах екатеринбурж-
цы провели три матча против 
команд, занявших в прошлом 
сезоне места в первой пятер-
ке (ЦСКА, «Спартак» и «Ростов»), 
и во всех одержали победы. При-
чем «Урал» радовал не только ре-
зультатами, но и игрой: «шме-
ли» очень интересно смотрелись 
в  атаке, много забивали и дей-
ствовали разнообразно. Пробле-
мы с обороной, которые тянутся 
уже не первый сезон, тоже про-
слеживались, но игра в нападе-
нии их перекрывала.

А потом как отрезало. 0:4 от 
«Зенита» в шестом туре – и понес-
лась. В десяти матчах три ничьи 
и семь поражений – об отставке 
Виктора Гончаренко заговорили 
многие болельщики, стали пи-
сать в СМИ. Но это слишком рез-
кие заявления.

В ряде матчей «Уралу» просто 
не везло. Домашний матч с «Ло-
комотивом», где при счете 2:1 в 
пользу екатеринбуржцев 18-лет-
ний Илья Ишков не забил два 
пенальти, и железнодорожники 
в итоге увезли ничью. Матч с «Ро-
стовом», где уже к 17-й минуте ко-
манда Виктора Гончаренко вела 
со счетом 2:0, но в итоге вновь сы-
грала вничью. Домашнее пора-
жение от «Ахмата» с единствен-
ным пропущенным голом в кон-
цовке встречи, где «Урал» как ми-
нимум наиграл на ничью, а во-
обще смотрелся гораздо луч-
ше соперника. «Шмели» недо-
брали много очков, где, казалось 

бы, должны были их брать, но 
при этом были матчи, в которых 
«Урал» смотрелся ужасно. И, ко-
нечно, отсутствие стабильности 
в игре и в результатах довольно 
сильно сказывается и на эмоцио-
нальном состоянии команды.

Новые лидеры в атаке, 
старые ошибки в обороне

Если в первых турах «Урал» 
спасало нападение, то в дальней-
шем с атакой стали возникать 
проблемы. Что уж говорить, ес-
ли главным игроком «шмелей» 
в атаке стал Андрей Егорычев, ко-
торый проводит, пожалуй, луч-
ший сезон в своей карьере. Где 
его только не использовали рань-
ше, он даже на фланге обороны 
играл, а в нынешнем сезоне Ан-
дрей – ключевая фигура в по-
строении атак «Урала». Он и ата-
ки разгоняет, и в креативе доба-
вил, да и сам забил столько же, 
сколько нападающие Алексей 
Каштанов и Гильерме Шеттине 
вместе взятые. 

Что происходит с Шеттине 
и Каштановым – объяснить слож-
но. На первого возлагались боль-
шие надежды, бразилец приехал 
из топовых европейских чемпи-
онатов и, казалось, это то приоб-
ретение, о котором «Урал» грезил 
несколько сезонов. Но Гильер-
ме, который на первых порах ра-
довал всех своей техникой, за-
бил в чемпионате всего один гол, 
и тот – случайный. Зато обстучал 
каркасы ворот, наверное, на всех 
стадионах. Шеттине просто фа-
тально не везет: он либо забива-
ет из положения вне игры, либо 
попадает в штанги и переклади-
ны. Один гол в 18 турах – это ка-
тастрофа.

Каштанов выигрывал конку-

ренцию у бразильца в начале се-
зона, но затем плотно присел на 
скамейку запасных, а роль джо-
кера у него получается не очень 
хорошо. Да и в целом «Урал» по-
терял ту комбинационную игру, 
которая была в начале сезона, все 
больше сбиваясь в атаке на флан-
говые подачи. Конечно, случа-
лись проблески, как, например, 
в матче с «Краснодаром», когда 
мы снова увидели тот «Урал», ко-
торый был в начале сезона: бы-
стрый, дерзкий, нацеленный на 
атаку, с отличным прессингом. 
А после этого случились унылые 
матчи в Самаре и Москве.

Проблемы с обороной нику-
да не делись. Виктор Гончарен-
ко пытался менять схемы, соче-
тания игроков, но, кажется, оп-
тимальный вариант так и не на-
шел. Грубые индивидуальные 
ошибки, позиционные ошибки 
случались практически в каждом 
матче, и как бы ни старался спа-
сать Илья Помазун, даже он в от-
дельных эпизодах был бессилен.

«Урал» ушел на зимнюю пау-
зу на 12-м месте. Если смотреть 
вверх, то «шмелям» по силам за-
цепиться разве что, пожалуй, за 
девятую строчку, отставание от 
которой составляет пять очков. 
Дальше отрывы уже слишком 
большие. Но и не стоит забывать 
о том, что 12-е место – грань с зо-
ной стыковых матчей, от кото-
рых «Урал» отделяет два очка.

Конечно, екатеринбургская 
команда, вероятно, будет усили-
ваться в зимнее трансферное ок-
но. Плюс, из лазарета должны вы-
браться все те, кто сейчас там на-
ходится. Увы, мечтать о  рекорд-
ных местах уже сейчас не  прихо-
дится, но попасть в десятку – зада-
ча вполне посильная.
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ

ООО «АМК», действующее на осно-
вании Государственного контракта 
№ 100097924123100015 от 30.06.2023 
от имени ТУ Росимущества в Свердлов-
ской области и являющееся в соответ-
ствии с поручениями ТУ Росимущества 
в Свердловской области организатором 
торгов, сообщает о проведении торгов по 
продаже арестованного имущества:

Ж и л о е  п о м е щ е н и е ,  к в а р т и -
ра площадью 44,1 кв. м, кадастровый 
№66:01:2301011:1350, должник Быков А.В. 
Уведомление ТУ Росимущества в СО от 
03.08.2023 № 13-2740/23. Адрес объекта: 
Свердловская область, Алапаевский рай-
он, пгт Верхняя Синячиха, ул. Октябрьская, 
д. 5, кв. 61. Минимальная начальная цена 
856 800 р. Сумма задатка 42 840 р.

Ж и л о е  п о м е щ е н и е ,  к в а р т и -
ра площадью 35,3 кв. м, кадастровый 
№66:54:0101003:917, должник Новико-
ва  Т.В. Уведомление ТУ Росимущества 
в СО от 24.08.2023 №61-3098/23. Адрес 
объекта: Свердловская область, г. Лесной, 
ул. Мира, д. 11, кв. 16. Минимальная на-
чальная цена 1 000 000 р. Сумма задатка 
50 000 р.

Жилое помещение, квартира площадью 
30,5 кв. м, кадастровый №66:50:0512008:133, 
должник Альбрехт В.Г. Уведомление 
ТУ Росимущества в СО от 02.08.2023 
№34-2748/23. Адрес объекта: Свердловская 
область, г. Краснотурьинск, ул. Рюмина, 
д. 4, кв. 36. Минимальная начальная цена 

541 600 р. Сумма задатка 27 080 р.
Жилой дом площадью 30,7 кв. м, када-

стровый №66:31:1001003:317, земельный 
участок площадью 900 кв. м, кадастровый 
№66:31:1001003:68, должник Аристов В.Н.  
Уведомление ТУ Росимущества в СО от 
10.07.2023 №59-2516/23. Адрес объекта: 
Свердловская область, Шалинский район, 
д. Колпаковка, ул. Зеленая, д. 24. Мини-
мальная начальная цена 288 000 р. Сумма 
задатка 14 400 р.

Ж и л о е  п о м е щ е н и е ,  к в а р т и -
ра площадью 27,6 кв. м, кадастровый 
№66:16:1701006:264, должник Генш Е.Г. 
Уведомление ТУ Росимущества в СО от 
03.08.2023 № 39-2776/23. Адрес объекта: 
Свердловская оласть, Нижнесергинский 
район, р.п. Дружинино, ул. Известковая, 
д. 17в. Минимальная начальная цена 
1 350 000 р. Сумма задатка 67 500 р.

Земельный участок площадью 720  кв. 
м, кадастровый №66:36:1601002:14. Нежи-
лое здание площадью 30,9 кв. м, кадастро-
вый №66:36:1601002:32. Нежилое здание 
(хозяйственная постройка) площадью 
27,4 кв. м, кадастровый №66:36:1601002:34. 
Нежилое здание площадью 28,6 кв. м, ка-
дастровый №66:36:1601002:31. Нежилое 
здание, баня площадью 14 кв. м, кадастро-
вый №66:36:1601002:33, должник Шити-
ков  А.Ю. Уведомление ТУ Росимущества 
в СО от 06.09.2023 №23-3202/23. Адрес 
объекта: Свердловская область, г. Верхняя 
Пышма, п. Гать, КС «Заречный», уч. 1. 

Минимальная начальная цена 289 000 р. 
Сумма задатка 14 450 р.

Квартира площадью 45,8 кв. м, кадастро-
вый №66:36:0102043:305, должник Галы-
нина И.С. Уведомление ТУ Росимущества 
в СО от 09.08.2023 №23-2842/23. Адрес 
объекта: Свердловская область, г. Верх-
няя Пышма, ул. Юбилейная, д. 16, кв. 35. 
Минимальная начальная цена 2 168 000 р. 
Сумма задатка 108 400 р.

Электронный адрес официального 
сайта торгов, на котором размещена до-
кументация об аукционе: официальный 
сайт Российской Федерации для размеще-
ния информации о проведении торгов – 
www.torgi.gov.ru

Электронная торговая площадка:  
www.torgi.etpu.ru (далее по тексту 
Уральская электронная торговая пло-
щадка).Получить подробную инфор-
мацию об аукционе можно на сайте  
www.torgi.etpu.ru, а также по телефону 
8-982-717-27-33 (с 12:00 до 16:00 пн-пт), 
e-mail: amk-torg@mail.ru

Форма проведения торгов: открытый 
аукцион с открытой формой подачи 
предложений.

Прием заявок: с 16.12.2023 г. до 
09.01.2024 г.

Подведение итогов приема Заявок 
осуществляется: 09.01.2024 г.

От к р ы т ы й  а ук ц и о н  со с то ит с я : 
10.01.2024 г.

Обременения: арест, залог.

Ежедневная «Областная газета» 
с документами, подлежащими 
обязательной публикации

Ежедневная «Областная газета» выходит 
5 раз в неделю – по вторникам, средам, 
четвергам, пятницам и субботам.

ПОДПИСКА-2024

ОТДЕЛ ПОДПИСКИ:

8 (800) 30-20-455           podpiska@oblgazeta.ru

Организатор торгов ООО «Управляющая компания «Канопус альфа Киля»  
(ОГРН 1047796357080; ИНН 7709546152; адрес: г. Москва, ул. Хабаровская, 25, 120;  
тел.: (495) 724-8327, e-mail: ukcanopus@gmail.com) по продаже имущества 
ООО «Карасье озерск-2» (ОГРН 1056603578646; ИНН 6670087880; рег. №ПФ 
РФ 075032111248; адрес: Свердловская обл., г. Екатеринбург, ул. Народной 
Воли, стр. 65, офис 25; дело Арбитражного суда Свердловской обл. №А60-
60082/2022); конкурсный управляющий Макаров В.В. (ИНН: 500703855250; 
СНИЛС 044-667-309 71; адрес: 107564, г. Москва, а/я №40), член ПАУ ЦФО 
(ОГРН: 1027700542209; ИНН: 7705431418; адрес: 125284, г. Москва, а/я 22; тел.:  
(495) 287-48-60; e-mail: info@ paucfo.ru; № ЕГР СРО АУ 002 от 20.12.2002 г.) сооб-
щает, что в ТП «Фабрикант» (fabrikant.ru) подведены итоги торгов № 5312279-1 
(объявление в газете «Коммерсантъ» № 77034404951).

Решение по торгам: признать торги состоявшимися. Победитель торгов 
ООО «ЭННЕО» (ОГРН: 1226600055208; ИНН: 6658556535). Цена продажи  
22 110 264 (Двадцать два млн сто десять тыс. двести шестьдесят четыре) 
руб. 00 коп., НДС не предусмотрен. Сведения о заинтересованности ООО 
«ЭННЕО» по отношению к Должнику, кредиторам Должника и Конкурсному 
управляющему отсутствует. Сведения об участии в капитале ООО «ЭННЕО» 
Конкурсного управляющего и ПАУ ЦФО: не участвуют.
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Стоимость подписки на ежедневную «Областную газету» на 2024 год:

8 832,80 рубля    при подписке на Почте России (подписной индекс П3110)

ИЛИ

5 299,56 рубля 
при подписке по прямому договору 
с ГБУ СО «Редакция газеты «Областная газета». 

Организации, оформившие подписку на ежедневную «Областную газету», 
получают возможность бесплатно публиковать информацию о своей 
деятельности в разделе «Пресс-релизы» на сайте сетевого издания 
«Областная газета» облгазета.рф


